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EL SECRETO MÁS FUERTE ES: “CREE QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO”.
VOSOTROS SON LA ATRACCIÓN, SON LA ATRACCIÓN DIVINA Y TODO LO QUE VOS PENSÉIS

ATRAES, TODO LO QUE VOS QUIERAS ATARES, PORQUE TU CREACIÓN TE RESPONDE.

[20100801] Bienvenidos amados míos, a mi redil, sientan esta paz que Yo Soy, sientan este amor que
Yo Soy, sientan esta fraternidad que Yo Soy, sientan la eternidad que Yo Soy, Yo Soy en ustedes,
hermanos. He sido, Soy y seré con ustedes, porque a ustedes he venido por siempre y estaré para
siempre a vuestro lado hasta que vos sepas que tú eres la verdad, que tú eres la vida, que tú eres el
camino.
Desde todos los tiempos estoy contigo, hoy Yo les invito a buscar, no les invito a ver, a que veas las
cosas fuera de ti, no. Hoy te invito a que sigas observándote y conociéndote, reconociéndote como
la verdad absoluta, como el camino absoluto, como la vida absoluta, hoy. Porque es este tiempo, os
les declaro a vosotros esta verdad que eres tú, porque es necesario hacerte responsable, porque eres
responsable de todas las cosas que sientes, que ves, que escuchas, que hueles, que tocas, que haces.
Solo tú eres el responsable de todas las cosas y recuerden el que siembra cosecha y vosotros eres el
sembrador y vosotros cosechas tu siembra, ¿no es aquí la semejanza de esto? ¿No vos siembras y
cosechas tu campo? Pues todo esto es semejanza de esta verdad que tú eres. En este momento sé tú
la conciencia abierta, la conciencia verdadera para que te puedas concebir ahí en lo más profundo
en tu SER.
Hermanos, hoy saca el gozo que eres TÚ SER, saca la alegría, saca la felicidad, saca la ternura que
eres TÚ SER, que eres el poder. Así como han hecho todo lo negativo, han convertido la energía
santa, pura, blanquecina, la han hecho oscura, negra. Y así como esa llama negra, oscura, les ha
brindado sus efectos; así también tienes que saber que tú mismo eres quien has formado aquello y
has obtenido sus resultados y tienes que convencerte que hoy no quieres aquello, que en realidad lo
que quieres es lo que buscas y es por lo que me andas buscando, porque sabéis que Yo Soy
incambiable, Yo Soy el eterno, el inmutable, sabes que Soy la paz, sabes que Soy amor, sabes que
Soy la opulencia divina. También vosotros son esto, solamente dense cuenta dónde han estado
trabajando, en qué estado han hecho y qué han trabajado. Y es visible, porque en ti se encuentran,
puedes ver y sentir cada uno de todos tus problemas, de todas tus angustias, de todos tus miedos, de
todos tus fracasos, de todos tus sufrimientos, eso es lo palpable y es donde puedes saber, eso es el
camino donde tú vas a saber y estás sabiendo dónde han trabajado.
Estáis aquí conmigo, no me veas por fuera, ni trates de mirarme por fuera de ti, porque aun no me
verás, EL SECRETO MÁS FUERTE ES: “CREE QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO”. Créelo y cree que has
andado en el lado opuesto, ahora disuélvelo, transfórmalo, porque vosotros son los grandes
Alquimistas en este mundo, solo que no te crees, pero lo haces. ¿Cómo han hecho, pues, el amor en
desamor? Ya ven, son en verdad alquimistas, transformadores. ¿Cómo han hecho de la paz, el
bullicio, lo han transformado? ¿Cómo han hecho la riqueza en la pobreza? ¿Cómo han hecho la
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salud, en sufrimiento? ¿Ven cuántas cosas haces? Amados míos, vosotros son todo, todo lo que
gustes y hoy estás viviendo los resultados de lo que ya han hecho. Y no me refiero tan solo a este
momento, no, hoy viven el resultado de las causas del ayer, hoy solo viven resultados, pero ahí en
el fondo está la causa de cada uno de vosotros, de todos vuestros problemas de hoy.
Concientícense, concientícense, mis amados hermanos, entren a su casa, no me refiero a una casa
material, sino que se vayan al fondo de ti mismo, porque vosotros mentes tenéis vuestro Creador, y
vuestro Creador es vuestro Padre Dios y Dios está en el fondo de vuestro corazón. Entonces
conózcanse, reafírmense y solamente vivan tal y como son: Creadores. Acéptalo, porque son
Creadores, en verdad. El que niegue esto, se niega a sí mismo, y el que niega esto, se convierte en un
errante en la vida que no tiene parajes, no tiene casas, no tiene lugar donde estar, porque no hay
lugar. El lugar solo eres tú, tú defines dónde quieres estar y ahí estás. Es como este momento, fuiste
traído por tu corazón, por tu anhelo, por tu deseo y por eso estáis aquí, fuiste traído por Mí,
amados míos.
Yo Soy amor, os digo; Yo Soy voluntad, os digo. ¿Y no surgió la voluntad en vos? Pues eso Soy Yo,
por esa gran afinidad están aquí. Pero dense cuenta, que tienen qué saber cómo estoy Yo contigo.
Yo estoy dentro y fuera de ti. Hermanos, ¿y vosotros cómo te catalogas? ¿Cómo te observas? ¿Cómo
sientes qué estáis conmigo? Siéntete y no te niegues a lo que sientes de ti mismo, solo déjalo ir,
suéltalo y solo quédate conmigo. Os les he dicho, soy la paz, pues quédate con la paz; Soy amor,
pues quédate con ese amor puro; Soy belleza, pues quédate con esa belleza; Soy ternura, pues
quédate con esa ternura y disuelve con esto, disuelve lo negativo. Soy la opulencia, la riqueza
divina, pues con esto cambia la pobreza por esta holgura, por esta riqueza divina.
Amados hermanos, no solo con escucharme serás, no. Es que debéis convertirte en este amor, en esta
dulzura, en esta opulencia. Deja que de ti, como ha salido todo, salga esto al exterior también, ya
elimina esa parte transformándola; y entonces serás, como has sido, el Gran Mago despierto, han
sido los Magos, pero inocentes, ignorantes, porque han ignorado la verdadera personalidad que eres
tú mismo. Entonces, solo conócete tú como la verdad divina y entonces no habrá más verdades,
solo tú te emanarás, saldrán cosas y entonces las cosas serán como vos quieras. Amados míos, si vos
ves que quieres algo bueno y no se da, es porque aunque quieras no estás ahí, es porque estás más
fundido con el lado negativo. Recuerden, VOSOTROS SON LA ATRACCIÓN, SON LA ATRACCIÓN
DIVINA Y TODO LO QUE VOS PENSÉIS ATRAES, TODO LO QUE VOS QUIERAS ATARES, PORQUE TU
CREACIÓN TE RESPONDE. No os venzáis ante las cosas que parezcan no poder, no se dan; insistan,
insistan plenamente, porque la gloria está en tu camino, pero sean insistentes. ¿No Yo mismo les he
dicho y os les dejé, el que toca se le abre, el que llama se le es contestado y al que pide se le da? ¿No
Yo mismo os he dicho, pues? ¿No Yo les he hablado del poder que tienes? ¿Y no os te he dicho pues,
que con solamente si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol
arráncate y vete al mar, y lo haría? ¿No Yo mismo fui el ejemplo, fui el ejemplo vivo de la
transmutación, del hacer? Es por eso que os digo: Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy la luz,
Así también vosotros deben definirse, pero deben definirse. ¿Qué eres? Acéptalo, acéptense tal y
como son, porque esa es vuestra definición que vos tenéis. Pero define, porque en la vida, o eres frio
o eres totalmente caliente; pero tibio, que es donde han estado vosotros, es donde no tenéis que
estar ya jamás. O tenéis que decir soy malo o soy bueno, y esa es vuestra definición. Hoy, en este
instante, ¿qué es lo que quieren? Definan, mis bien amados, definan. Porque aun estando conmigo
estáis indefinidos, aun estando conmigo aquí en este momento, no tienes seguridad, estás jugando
con tu mente, solo estás parloteando en tu mente y no estás definido. En este momento tienes que
definir, tienes que sentirte dónde estás, a qué has venido, asegúrate, defínelo, por qué estás, por qué
has venido, pero define. En este momento solamente es el presente, el pasado ya no está, aunque en
vosotros dejó, porque el pasado es como un ciclón, ves que pasa y ya se fue, pero dejó todo
derrumbado. Así también está vuestra mentecita, estás tú, el pasado ya no está, el ayer ya no vive,
pero sí viven sus consecuencias, solo es el presente que te hagas vivo en este momento y desprendas
las secuelas del ayer, solamente en este momento es lo que vos quieres verdaderamente que sea.
Pero define, ya no juegues con tu mente, solamente créete que eres la vida eterna, créete que eres el
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Dios creador de tus entornos, créete que has venido a experimentar tu vida, tú vida en las cosas, en
este mundo.
Pues no menosprecies a nadie, porque todo es tu hermano o velo como vos queráis o todos son tus
hijos, como vos queráis, busca la postura original, esto lo han hecho siempre. ¿Porque cómo viven
vosotros? Dicen, es mi amigo, es mi enemigo, es mi tío, es mi padre, es mi madre, es mi hermano, es
ajeno, todo esto ha vivido en vosotros y lo vives, cómo han se han distanciado entre vosotros. En
cuanto todo es tu hermano y todos están experimentando sus vidas, así ha sido siempre. En otros
tiempos, ¿qué viviste? Pues en otros tiempos vosotros ejecutaron el robar, ejecutaron el matar,
ejecutaron el violar y tantas cosas. Hoy, están ejecutando pobreza, enfermedades, catástrofes y van
a experimentar muchas cosas que vienen a tu tierra, porque así vosotros lo hiciste. De todo esto no
es vuestro Padre, no es el que vos pensáis que está en los cielos y que Él está haciendo eso como
castigo para vosotros, no, mis bien amados. todo esto eres tú, eres tú el responsable de todas tus
consecuencias y de lo que van a ver y de lo que han visto vuestros ojos, de lo que han oído tus
oídos, de lo que ha olido tu nariz, de lo que ha hablado tu boca, de lo que has tocado con tus
manos. Todo esto eres tú y de todo lo que has visto y verás y sabrás, son consecuencias de vosotros,
es lo que ya hicieron.
Yo os les digo, en cada miles de años han pasado una depuración del cosmos, pero tampoco es el
Padre, eres tú mismo quien buscas depurarlo, quien buscas el cambio, pero eso es sacrificio, eso son
donde vosotros vas aniquilando cada horror, vas cambiando los fracasos, las envidias, los celos, las
pobrezas, las enfermedades y esto lo cambias y eso os parece mortandad ante vosotros. Pero vos
mismo es el que haces esos cambios y esto es cada milenios de años. Y se están aproximando los
tiempos, pero vosotros no veas el tiempo allá afuera, solo contémplate vos que eres el tiempo y que
vos estás ya haciendo los cambios, estás ya cambiando las cosas. Para cambiarlas, tenéis que cambiar
en tus entornos, en ti mismo, porque nada de este mundo, de este cosmos se moverá, nada se
mueve sin que vosotros lo muevas.
De esto podría Yo hablarles muchas cosas, muchos secretos que están ocultos en vuestras mentecitas,
en vuestro corazón, muchas cosas que están archivadas ahí en tu mente, en tu conciencia, que no las
conoces cómo son, pero saco tan siquiera una porción de ellas hacia el exterior para que vosotros
sepas de ti mismo cómo están pasando las cosas. Pues entonces, síganse preparando vosotros, sigan
con esa enjundia, sigan ahí anhelando este mundo divino y sagrado que eres tú mismo, síguete
convirtiendo y sigue convirtiendo las cosas. Como os les digo, LAS COSAS NO SE CONVIERTEN
SOLAS, ERES VOSOTROS QUIEN LAS CONVIERTES. Todo este mundo tierra, este cosmos, este
universo, es dado por mi Padre, por mi Creador, por el Eterno, mi Padre es amor, es ternura y esto
lo ha dejado para vosotros por siempre, les ha dejado este paraíso pero vosotros habéis hecho de
esto lo que vosotros sientes y ves y escuchas y tocas. Todo lo que ves que está y hay, destrucciones,
todo lo que vosotros miras, esto, lo han hecho vosotros, vosotros has cambiado esta heredad por
este fracaso, por estos odios, por estas venganzas, vosotros las has cambiado y has depositado ante
el cosmos de todo esto y esto vuelve a ti porque es tuyo. ¿Qué hay qué hacer? Me peguntarás
vosotros, y Yo os te digo: cree que eres puro, cree que eres el poder, cree que vosotros eres quien
has contaminado para que después descontamines, lo transformes todo y todo vuelva a su
naturalidad perfecta y sea un paraíso perfecto como es.
Amados míos, esta clase de hoy que sea muy especial para ti, tómala, conviértete pues en esto y
vosotros verán cómo vuestros entornos cambian de posiciones; pero recuerden, esto, tus entornos,
el universo, las cosas no cambian mientras que vosotros no os des la orden de un cambio. Todo vive
porque vosotros le has dado vida, todo es porque de vosotros ha salido, por eso está lo que ves y lo
que crees que no es tuyo, ¿no está contigo? Os lo que quiero decir es que vosotros crees que la
riqueza no es tuya y ves que no está, ves que la enfermedad es tuya y ves que está, ves que la
pobreza está. Hay tantas cosas que debéis conocer en ti mismo y entonces desaparécelas, mis bien
amados. Porque todo esto son energías tuyas, son tus energías que salen en formas y entonces se
acomodan donde vos las acomodáis, pero vos eres el creador de todo ello. Reconócete, no os se
nieguen, ¿por qué se niegan? ¿Por qué niegas que tú eres la verdad? ¿Por qué te ocultas, te quieres
ocultar, fábricas tus murallas y te escondes? Amados, estamos aquí, derrúmbenlas, porque es un
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darse cuenta que no engañas, te engañas a ti mismo, que no hay nada ni nadie a quien engañar,
solamente vos te engañas a vos mismo. Date cuenta y derrúmbalas, transfórmalas en esta paz divina,
en este amor, en esta belleza, en esta luz, en este reino divino, penetra en este mundo agrado.
Yo he venido a levantarte de los sepulcros, Yo os he venido a sacarte de ahí, porque vosotros han
vivido sepultados, no les hablo de los sepulcros terrenales, les hablo de todo lo adverso de tu vida,
como es el odio, la pobreza, las enfermedades, la venganza, la ira, el desamor, les hablo de todo
esto, esto es el sepulcro, porque esto les tiene sepultados, porque no ven la verdad que eres en ti
mismo, porque no tenéis el poder, no lo sacáis a la luz, no te das cuenta que tú eres y no lo podéis
transformar, salir de ese mundo.
Amados míos, pues hoy no os les queda más, insistan, insistan, vuestro proceso es grande porque así
lo habéis decretado vosotros. Lo que os quiero decirles, es que vosotros en este momento mismo
podéis dejar de ser lo que han sido, adversos, en este momento, solo este momento podéis entra a
esta gran luz y podéis disfrutar de la fuente divina, solamente créelo, créelo y sabrás y vivirás ese
mundo. La creencia no es como a vos les han dicho, porque vosotros decís creencia y decís que la
palabra os salvará, y eso, la palabra amor, creencia, paz, bendición, lo que vos tengáis, no te salvará
sin que vos seas, es que no se trata de decirlo, se trata de SER y cuando vos seáis, entonces estás
libre.
Amados míos, benditos sean, por esta mentecita, por esta conciencia que Yo os te he venido a
regalar, esto tómenlo, vivan en él, pero ya lo he conocido y ya lo seguiré conociendo cuando
vosotros estés conmigo, porque dices estar conmigo y te engañas a ti mismo. ¿Porque no os dije,
pues, no os dejé dicho que no se pueden seguir a dos amos, que a uno tendrás que aborrecer? ¿No
Yo mismo lo he dicho? Y lo mismo os digo en este presente momento, no podéis decir que estás
conmigo si estás con la duda, no podéis decir que estás conmigo y estas en la pobreza, ¿no te
engañas a ti mismo? No podéis decir que estás conmigo, pero estas odiando, estás maldiciendo, estás
juzgando a tus hermanos, les estás deseando todo lo peor, no se puede seguir a dos amos a la vez, a
uno tendrás que aborrecer y ese es vuestro sacrificio de hoy. Insistan para estar conmigo y ya vos
saben cómo es estar conmigo, no os se engañen, no os castiga nadie, no penséis como piensan tus
hermanos que Dios os castiga porque no estás con Él, no, mis bien amados, son vuestras propias
horas, vuestras propias obras os todo tiene un sacrificio, todo tiene un resultado, todo y todo está
contigo.
¿Queréis enderezar tu mundo? Entonces solo cree que lo estás haciendo y que Yo estoy contigo, solo
convive conmigo, invítame a tu vida a transformar las cosas, pero invítame de verdad, porque
muchas veces me has invitado con un propósito de recibir mi sustento, pero estás aferrado, sigues
aferrado a tener, pero no soltar, no brindar y la vida es de brindar, la vida es de dar, pero vosotros
has querido todo para ti. Porque vos sabéis de la pobreza de espíritu que hay en este mundo, en esta
tierra, que muchos, casi todos, están viviendo en esa pobreza y vosotros no los has apoyado, siendo
tú la riqueza, la opulencia, no te has convertido, Porque, ¿cómo ayudarás a tus hermanos si no eres
aquello? Pues no podéis, es que debes convertirte para que apoyes a tu hermano.
Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo y Yo en verdad les amo, Yo les amo y mi gran finalidad
es que sepas que tú eres Yo y Yo Soy tú. Es que disuelvas todo lo negativo y solamente tengas este
lado positivo, solo puedas transformar siendo tú el SER, el creador de todas tus cosas. Yo podría
darte el día y la noche, el día y la noche, el día y la noche de esto, pero acuérdate que siempre os les
digo, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños. Hoy te diría, la ciencia, la sabiduría es eterna,
pero vosotras mentes están tan pequeños, tan pequeños que no se les puede dar más de lo que no
podéis recibir. Por eso, hasta aquí os les dejo.
Benditos sean y sigamos conviviendo para siempre, sígueme invitando a tu vida, a tu corazón, a tu
mentecita, sigue invitándome y Yo estoy contigo siempre, solo hazme presente en tu vida. Porque
vosotros son los que así pensáis, cuando tenéis estos humores divinos por el progreso, me haces
presente a tu vida. Y cuando vosotros vas hacer algo indebido, ahí me ocultas, a semejanza cuando
se tapa una imagen, así también vosotros pensáis que puedes taparme y puedes hacer lo que vos
queráis y Yo ya no sé de ti, no, mis bien amados. Soy eterno y Soy el gran ojo avizor que siempre les
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está mirando, siempre Soy y Yo siempre les he observado en lo bueno y en lo malo, en tus
indecisiones, en todo Yo les he observado y estoy ahí dispuesto y cuando me llamas estoy de
inmediato. Y así, mis bien amados, tantas cosas que vosotros tenéis. Pero benditos sean y os les digo
para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


